

Der Weg

des Wiener Roten Kreuzes



Strategie 2030

Wir sind da, um zu helfen – heute und morgen!

Der Weg

zur Strategie

Für die Strategie 2030 haben sich ehrenamtliche und berufliche Mitarbeiter*innen des Wiener Roten Kreuzes im Rahmen eines intensiven gemeinsamen Prozesses Gedanken über die Zukunft des WRK gemacht. Die Strategie skizziert ein Bild des Wiener Roten Kreuzes, so wie es im Jahr 2030 aussehen soll. Die Leistungsbereiche leiten aus dieser Strategie bereichsspezifische Ziele und Maßnahmen ab und setzen sie um.



Aufbau der Strategie 2030

Als Basis dienen die drei globalen Ziele der Strategie der Internationalen Föderation der Rotkreuz- und Rothalbmondgesellschaften (IFRC):

- Menschen können Krisen antizipieren, überleben und sich schnell von ihnen erholen.
- Menschen führen ein sicheres und gesundes Leben in Würde und haben die Möglichkeit, sich zu entwickeln.
- Menschen setzen sich in ihren Gemeinschaften für Frieden und Inklusion ein.

Unsere Vision



In der Großstadt Wien behaupten wir uns durch Nähe zum Menschen, professionelle **Qualität**, **Innovationskraft** und **begeistertes Engagement**.

Die **Vielfalt** unserer humanitären Organisation, in der freiwillige und berufliche Mitarbeiter*innen erfolgreich zusammenwirken, ist unsere Stärke. **Kraft** und **Flexibilität** einer führenden Einsatzorganisation verbinden wir mit der **Verlässlichkeit** einer großen Gesundheits- und Sozialeinrichtung. So sind wir für die Menschen, die uns brauchen, bestmöglich da.

Gemeinsam bauen wir ein Umfeld, in dem es Freude macht, sich zu engagieren.

Gemeinsam sind wir das Rote Kreuz.



Wir sind
Partner

Wir sind
Engagement

Wir sind
Gesellschaft

Wir sind
Zukunft

Wir sind *Gesellschaft*



Gesund, sozial und krisenfest leben

Wir nutzen unser Wissen und Netzwerk, um durch unsere starke Organisation zu einer gesunden Gesellschaft beizutragen.

Klima und Nachhaltigkeit

Wir handeln Menschen und Umwelt gegenüber ökologisch verantwortungsvoll. Im Sinne einer Vorbildrolle positionieren wir uns dabei auch sichtbar. Wir investieren intern wie extern in Bewusstseinsbildung und haben auch die humanitären Auswirkungen des Klimawandels im Blick.

Wir sind

Partner



Vertrauen & Kompetenz

Das Rote Kreuz ist für die Menschen in Österreich die vertrauenswürdigste Organisation. Es steht für Glaubwürdigkeit, Verlässlichkeit und Hilfe.

Darauf vertrauen auch die Menschen in Wien.

Mit unserem täglichen Einsatz und Engagement stärken wir dieses Vertrauen und bestätigen die Erwartungen in uns als Partner.

Verantwortungsvolle Finanzgebarung

Wir sichern die nachhaltige Finanzierung unserer Dienstleistungen, indem wir unseren Stakeholdern ein verlässlicher Partner sind. Wir gehen verantwortungsvoll und nachvollziehbar mit den uns anvertrauten Mitteln um – Leistungserlösen wie Spenden.

Wir sind *Engagement*



Unternehmenskultur

Wir wollen ein attraktiver Arbeitgeber, ein ansprechender Platz des Engagements, „the best place to be“ sein. Um das zu erreichen, schaffen wir die entsprechenden internen Rahmenbedingungen.

Kommunikation

Wir kommunizieren intern wie extern transparent und verständlich.
Wir suchen den direkten Austausch mit unseren Stakeholdern.

Digitalisierung & Wissensmanagement

Wir sehen Wissen als wichtige Basis. Wir erhalten es, bauen es laufend aus und geben es aktiv weiter – unter Nutzung der positiven Aspekte der Digitalisierung.

Wir sind

Zukunft



Struktur und Organisation

Wir entwickeln uns als Organisation kontinuierlich weiter.

Wir stellen unsere eigenen Strukturen nachhaltig auf und identifizieren Schwachstellen und neue Anforderungen frühzeitig.

Zeitgemäßes, freiwilliges Engagement

Wir schärfen unser Angebot für zeitgemäßes, freiwilliges Engagement.

Wir verstärken unsere Präsenz an den verschiedenen Standorten und in den Bezirken.

So leben wir zielorientiert die Nähe zu den Menschen in der Region.



**WIENER
ROTES KREUZ**



wrk.at/strategie2030